

Productos farmacéuticos
Inyectar bótox en puntos "gatillo" de la cabeza reduce las crisis de migraña, según la universidad de granada
 14:51h | SERVICIO

[Sé el primero en comentar esta noticia]

0 **Share**

Científicos de la Universidad de Granada (UGR) han confirmado que la inyección de un anestésico local o de toxina botulínica (botox) en una serie de puntos denominados "gatillo" situados en la musculatura pericraneal y del cuello reducen la frecuencia de las crisis de migraña en los pacientes que padecen esta enfermedad y que no logran controlarla con fármacos.

Según informó la UGR, los investigadores granadinos han logrado, además, identificar la ubicación de estos puntos gatillo, cuya activación desencadena crisis de migraña, y la relación de éstos con la duración de la enfermedad y la severidad de las crisis.

Actualmente existen más de 100 tipos de cefaleas y una de las más prevalentes es la migraña, que en **España** afecta aproximadamente al 10-12% de la población, siendo de dos a tres veces más común en la mujer que en el hombre.

Cuando la migraña pasa de episódica a crónica (más de 15 días al mes), provoca gran incapacidad en la vida diaria de los pacientes.

Este trabajo es uno de los tres estudios que, simultáneamente, ha elaborado Juan Miguel García, investigador del Instituto de Neurociencias "Federico Olóriz" de la UGR, y que ha dirigido la profesora Elena Pita.

García subraya que este sistema no es "un tratamiento de primera elección para gente con migraña, sino que únicamente puede aplicarse en pacientes con migraña crónica que han probado varios tratamientos con resultados poco o nada alentadores y que muestran sensibilidad periférica en su musculatura".

Recientemente, añade, la FDA (Foods and Drugs Administration) de **Estados Unidos** ha aprobado como medicamento con indicación terapéutica la toxina botulínica para el tratamiento de la migraña crónica.

2 enlaces más sobre este asunto

Botox contra las migrañas

15/12/2010 Leer artículo completo en www.larazon.es

Los investigadores han logrado además identificar la ubicación de estos puntos, denominados "gatillo", cuya activación desencadena crisis de migraña, así como la relación de éstos con la duración de la enfermedad y la severidad de las crisis, ha informado hoy la Universidad de...

Inyectar botox en algunos puntos de la cabeza reduce la frecuencia de las crisis de migraña, según un estudio

15/12/2010 Leer artículo completo en www.20minutos.es

EUROPA PRESSEspecialistas de la Universidad de Granada (UGR) han confirmado que la inyección de un anestésico local o de toxina botulínica (botox) en una serie de puntos, denominados 'gatillo', de la musculatura pericraneal y del cuello reducen la frecuencia de las crisis de migraña en aquellos...

Temas relacionados

[ECONOMÍA, NEGOCIOS Y FINANZAS](#) [PRODUCTOS FARMACÉUTICOS](#) [PRODUCTOS QUÍMICOS](#) [SALUD](#) [ENFERMEDADES](#) [INVESTIGACIÓN MÉDICA](#) [MEDICAMENTOS](#) [TERAPIA](#) [TRATAMIENTO DE SALUD](#) [LUGARES](#)
[ESPAÑA](#) [ESTADOS UNIDOS](#) [PERSONAJES](#) [JUAN MIGUEL GARCÍA INGLÉS](#)

0 **Share**

Lo último en Economía

Últimas fotos



El precio de la vivienda cayó el 2,2 por ciento entre julio y septiembre, según el INE

Lo último en Twitter

anagn: @VanJones68 Replanteemos la política, la economía con el poder que nos otorga ... más

elecosocialista: UGT y CCOO critican los efectos devastadores de la política de recortes sobre ... más

paolucci40: Chávez extiende inamovilidad laboral un año más - Economía - EL UNIVERSAL ... más

MFenlinea: Economía cubana creció 2,1% en 2010 ... más

Últimas noticias